

CIRCUNCISIÓN

La Circuncisión de Su Bebé

La circuncisión es quitar el prepucio masculino. Este es uno de los procedimientos quirúrgicos más viejos en medicina. Después de la circuncisión la punta del pene puede verse cruda o amarilla en color. Su hijo puede tener una venda o un anillo plástico alrededor del pene, depende del procedimiento que se use.

Toma aproximadamente de siete a diez días para que el pene sane totalmente, pero lo tiernito de la herida debe ser mínimo después del tercer día. La postilla o costra en la incisión usualmente se desprende de siete a diez días. Cada niño cicatriza diferente, así que no se preocupe si el proceso de curación se toma uno o dos días más de lo esperado. La preocupación principal después de una circuncisión es infección. Fíjese si hay inflamación o pus después de los primeros días.

Llame al doctor o enfermera especialista de su bebé si:

- Su hijo no orina dentro de cuatro a seis horas después de la circuncisión.
- Hay más que unas pocas gotas de sangre.
- La cabeza del pene parece azul o negra.
- La inflamación alrededor de la punta del pene se pone peor, en vez de mejor, después de tres a cinco días.
- La temperatura de su bebé es de más de 100 grados.
- Su bebé se ve enfermo.